

PROGRAMADA PARA AGOSTO

Organizan Primera Feria de Salud Adolescente en Curicó

Invitación. La actividad se llevará a cabo en la Oficina Municipal de la Juventud y es organizada por el Departamento Comunal de Salud.

CURICÓ. Desde la Salud Municipal se dio a conocer que en agosto, en el marco del Mes de la Juventud, se realizará la Primera Feria de Salud Adolescente, la que tiene como finalidad entregar información sobre aspectos relevantes de salud.

La matrona Elizabeth Jorquera, del Departamento Comunal de Salud de Curicó, entregó detalles de esta actividad y dijo que "como Departamento de Salud, con apoyo de la Oficina Municipal de la Juventud y de nuestro Municipio, realizaremos nuestra Primera Feria Comunal de Salud para Adolescentes, principalmente desde los 14 hasta los 19 años, son quienes pueden participar en esta actividad".

FERIA

En cuando a lo que encontrarán los asistentes ese día, Jorquera comentó que "se va a realizar en el marco del Mes de la Juventud; esta feria tendrá diversos stands informativos sobre, salud sexual y reproductiva, nutrición, salud mental, primeros auxilios, alcohol y drogas, VIH, bullying y cyberbullying".

Esta Feria de Salud Adolescente se "realizará el miércoles 21 de agosto, desde las 13:00 horas hasta las 16:00 horas, en la Casa de la Juventud, que se ubica en avenida Manso de Velasco, #744 a los pies del cerro Condell", agregó, Elizabeth Jorquera.

INVITACIÓN

Por último, la matrona del Departamento de Salud, aseguró que "tendremos el apoyo de la

Corporación de Deportes de Curicó, con una actividad deportiva que es Zumba. Aprovecho de recordar que uno de los ejes principales de nuestro programa es la actividad física y por ende, dejamos invitada a toda la comunidad de jóvenes y adolescentes para el miércoles 21 de agosto desde las 13:00 hasta las 16:00 horas, en la Oficina de la Juventud, en nuestra Primera Feria Comunal de Salud Adolescente".

